

Art.-No.: 01-001020
Made in Germany
Fabrique en Allemagne
DURSOL-FABRIK
Solingen, Germany
www.autosol.com



PLASTIC CLEANER

Made in Germany

CAUTION - IRRITANT - MAY IRRITATE SKIN OR EYES. READ BACK.



since 1929



75 ml

3.33 oz.



Awarded With Gold

PLASTIC CLEANER





NETTOYANT DE PLASTIQUE

depuis 1929



75 ml

3.33 oz.

Récompensé par l'on



NETTOYANT DE PLASTIQUE

Fabriqué en Allemagne

ATTENTION - IRRITANT - PEUT IRRITER LA PEAU OU LES YEUX. VOIR AU DOS.

AUTOSOL® Plastic Cleaner for all plastic surfaces. Cleans and protects against brittleness and graying. The product has a colour-restoring and anti-static effect. No layer formation even after repeated use. APPLICATIONS: Clean heavily soiled surfaces before use. Apply the product with a moist cloth in circular movements. Allow to soak in briefly and polish off using a soft cloth. Do not use on hot surfaces. On a micro structured surface please check compatibility on a concealed area. CAUTION - Irritant: May irritate eyes or skin. Do not get in eyes or on skin or clothing. Keep out of reach of children. FIRST AID TREATMENT: If swallowed contact a Poison Control Centre or Doctor immediately. Do not induce vomiting. For skin and eye contact flush thoroughly with water. CONTENTS: Less than 15% non-ionic surfactants, polycarboxylates, soap, perfumes.

Le nettoyant de plastique AUTOSOL[®] convient à toutes les surfaces en plastique. Il nettoie et protège contre la fragilité et le vieillissement du plastique. Ce produit a un effet antistatique et restaurateur des couleurs. N'engendre aucune formation de couche même après un usage répété. APPLICATIONS : Nettoyer les surfaces très sales avant utilisation. Appliquer le produit avec un chiffon humide en adoptant des mouvements circulaires. Laisser tremper pendant un court moment puis polir avec un chiffon doux. Ne pas utiliser sur une zone dissimulée. micro-structurée, commencer par vérifier la convenance du produit sur une zone dissimulée. ATTENTION - IRRITANT : PEUT IRRITER LES YEUX OU LA PEAU. Eviter tout contact avec les yeux ou la peau, abondamment à garder hors de la portée des enfants. PREMIERS SOINS : En cas d'ingestion, appeler immédiatement un centre antipoison ou un médecin. Ne pas provoquer le vomissement. En cas de contact avec la peau et les yeux, rincer abondamment à l'eau. CONTENU : Agents surfactifs non ioniques (moins de 15 %), polycarboxylates, savon, fragrances.